



















buruk dan enak tidaknya sebuah susunan kalimat dibaca atau didengar memungkinkan adanya pengaruh struktur bahasa (gramatika).

Kisah Nabi Musa dalam Al-Qur'an didapatkan seluruh problem stilistika yang mencakup aspek leksikal, gramatikal, gaya retorik dan kiasan, serta gaya pemaparannya dalam wacana yang khas.

Stilistika sendiri merupakan disiplin ilmu kebahasaan yang membahas teks atau karya sastra dari beberapa aspek, seperti aspek fonologi, deviasi, dan pengulangan sebuah kisah.

Dengan studi stilistika maka akan dapat dijelaskan preferensi penggunaan lafal sehingga bisa diketahui ciri stilistika yang membedakan antara suatu karya dengan karya lainnya. Ciri ini dapat bersifat fonologis (pola bunyi bahasa) dan frekuensi penggunaan lafal tertentu. Pengkajian semacam ini dapat juga membantu penyingkapan pola pengulangan yang merupakan ciri penting yang menyebabkan adanya kepaduan karya.

Dalam khazanah Arab, stilistika identik dengan *Ilm al-Uslūb* juga dalam beberapa aspeknya memiliki kaitan yang sangat erat dengan *Ilm al-Balāghah Naqd al-Adab dan Tarīkh al-Adab*. Silistika juga dapat diartikan sebagai gaya,









penerapan stilistika pada kajian. Objek kajian yang diambil adalah kisah Nabi Ibrahim.

Adapun tulisan Akhmad Muzakki yang berjudul *Stilistika Al-Qur'an; Gaya Bahasa dalam Konteks Komunikasi*, diterbitkan oleh UIN-Malang press menjelaskan tentang gaya bahasa Al-Qur'an yang mengandung pemilihan kata, frase, dan klausa yang menjadi salah satu objek kajian stilistika dalam sudut pandang komunikasi. Artinya, bagaimana Al-Qur'an memilih penggunaan kata atau frase pada saat diturunkan sehingga bahasa yang disampaikan menjadi komunikatif, efisien, dan efektif, sekaligus diterima.

Terkait dengan stilistika Al-Qur'an M. Nur Kholis Setiawan menulis buku dengan judul *Al-Qur'an Kitab Sastra Terbesar* yang diterbitkan oleh eLSAQ press, menganalisis akar sejarah metode kesusastraan dalam tradisi Islam. Nur Khlalis mencoba membongkar khazanah klasik yang berbicara tentang kesusastraan. Di dalamnya juga menjelaskan sejarah stilistika Al-Qur'an itu sendiri.

Buku yang berjudul *Memahami Al-Qur'an; Pendekatan Gaya dan Tema*, terjemahan dari buku *Understanding Quran; Themes and Style*. Menjelaskan bagaimana memahami Al-Qur'an melalui sejumlah pendekatan: tematis, stilistika, dan komparatif. Selain kajian tematis, buku tersebut juga membahas kedudukan penting Al-Qur'an dalam kehidupan kaum muslimin, serta membahas secara mendalam tentang gaya bahasa Al-Qur'an itu sendiri.









